

Auslandspraktikum in Mailand

Mit Hilfe des Erasmus Programms konnte ich in den Sommerferien für einen Monat ein Praktikum bei einem selbstständigen Designer in Mailand absolvieren.

Es war eine sehr interessante Erfahrung hinter die Kulissen der Fashion Industrie zu schauen und den Alltag eines Designers zu erleben. Ich konnte viel darüber lernen wie man eine eigene Marke auf Social Media vermarktet, wie man Kontakte in der Industrie knüpft und wie man seine Ideen und Designs immer voran treiben kann. Außerdem hatte ich die Möglichkeit zu lernen wie Produkte in der Industrie gefertigt werden. Es war sehr interessant zu sehen wie Stoffe hergestellt, genäht und gewaschen werden. Sowas lernen wir auch im Technologie Unterricht und es war sehr hilfreich das Wissen aus dem Unterricht mit diesen praktischen Erfahrungen zu verbinden.

Das Praktikum hat mir gezeigt was für Arbeit wirklich auf einen zukommt und worauf es ankommt wenn man in der Fashion Industrie arbeiten oder sich selbstständig machen möchte. Ich kann es jedem empfehlen das Erasmus Programm für solche wichtigen Erfahrungen zu nutzen :)

